

Esperanza de Reagan en que su País y Argentina Afiancen las Relaciones

WASHINGTON, 17 de marzo (AP y Latin-Reuters)—El Presidente Ronald Reagan expresó hoy su esperanza de que Argentina y Estados Unidos afianzaran sus relaciones, así como su participación en la resolución de los asuntos hemisféricos de interés común.

Reagan declaró lo anterior en una reunión de casi una hora que sostuvo con el general Roberto E. Viola, Presidente designado de Argentina.

En una declaración oficial emitida por la noche en la Casa Blanca, Reagan señala que "me complace haber tenido la oportunidad

de encontrarme y conversar con el Presidente Viola en vísperas de su instalación. Hemos mantenido una buena conversación sobre asuntos bilaterales y multilaterales de interés común a nuestros países. Confío en que los esfuerzos de los dos gobiernos para mejorar las relaciones tendrán resultados y he extendido al general Viola mis mejores deseos de éxito en su gestión".

El equipo de asesores que

estaba con Reagan —Alexander Haig, secretario de Estado; Richard Allen, consejero en asuntos de Seguridad Nacional; Vernon Walters, ex subdirector de la CIA, y Harry Shlaudeman, embajador en Buenos Aires— subrayó la importancia que la administración estadounidense confiere a las relaciones con el nuevo gobierno argentino. Viola tomará el poder el domingo 29 del presente.

unomásuno

▷ Publicará Viola lista de desaparecidos

Desea Reagan afianzar los lazos entre EU y Argentina

WASHINGTON, 17 de marzo (AFP, AP, EFE, IPS, Latin, PI y UPI).— Ronald Reagan, presidente de Estados Unidos, manifestó hoy ante el presidente designado de Argentina, general Roberto Viola, su deseo de que las relaciones entre Washington y Buenos Aires se afiancen y que ambos gobiernos "participen en la resolución de asuntos hemisféricos de interés común".

El senador demócrata Claiborne Pell anunció por otro lado que Viola "prometió a la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado que su gobierno publicará una lista de los desaparecidos y muertos durante los últimos años de lucha contra la guerrilla, sobre los que exista conocimiento oficial". Esta lista, agregó Pell, "es vital para determinar la suerte corrida por miles de personas que desaparecieron en Argentina".

Tras de reunirse una hora con Viola, Reagan emitió una declaración, que su portavoz leyó, en la que señaló: "Hemos mantenido una buena conversación sobre asuntos bilaterales y multilaterales de interés común a nuestros países. Confío en que los esfuerzos de los dos gobiernos para mejorar las relaciones tendrán resultados positivos, y he extendido al general Viola mis mejores deseos de éxito en su gestión". Viola asumirá la presidencia el próximo 29 de marzo.

Alexander Haig, secretario estadounidense de Estado, declaró hoy que su gobierno estudia la posibilidad de levantar el embargo sobre ventas de armas a Argentina que James Carter le impuso en 1978 por las repetidas denuncias sobre la crítica situación de los derechos humanos en el país sudamericano.

Al respecto, Gaspar Weinberger, secretario de Defensa, en una breve reunión que sostuvo con Viola, dijo que Washington "tiene una actitud favorable al levantamiento del embargo de armamentos contra Argentina".

Pero Viola sólo se limitó a decir: "No venimos a pedir armas, pues todo lo que queremos es mejorar las relaciones".

"Argentina es una nación creada dentro de los valores e ideas occidentales y cree decididamente en la formación de lazos más fuertes con Estados Unidos", dijo Viola, quien agregó que "el refuerzo de las relaciones bilaterales requerirá sinceros esfuerzos en los que el Poder Legislativo Estadunidense jugará sin duda un importante papel". El Senado estadounidense es la única instancia que puede levantar el embargo sobre venta de armas.

Justificando la represión contra ciudadanos argentinos, el próximo sucesor de Jorge Rafael Videla dijo que su país "era víctima de una salvaje agresión, no necesaria ni deseada. Argentina —agregó—, tuvo que salir del caos lanzado sobre nosotros por los revolucionarios marxistas".

Finalmente, una fuente de la Casa Blanca describió a Viola como "el representante de un país del Hemisferio Occidental que es extremadamente importante para la política exterior estadounidense".